

BENEFIZKONZERT MIT „HUEPA“

Musik, die bewegt – und Gutes bewirkt:

Am 22. März 2026, ab 17:00 Uhr lädt der Lions-Förderverein Mühlheim am Main e.V. zu einem besonderen Benefizkonzert ins Schanz in Mühlheim ein.

Mit ihrem energiegeladenen Mix aus Latino-Rhythmen wie Salsa, Chachacha oder Samba möchte die Band „Huepa“ nicht nur das Publikum begeistern, sondern auch ein deutliches Zeichen der Solidarität setzen.

Der gesamte Erlös des Abends kommt der „Hospizgemeinschaft Mühlheim“ zugute.

Die Besucher*innen dürfen sich auf ein eindrucksvolles Live-Erlebnis freuen.

Huepa präsentiert sowohl bekannte Songs als auch neue Stücke, die speziell für den Konzertabend arrangiert wurden.

Mit dem Konzert sollen „Begleitung im letzten Lebensabschnitt“ und „Trauerbegleitung für Erwachsene“ gefördert werden.

Jede Eintrittskarte trägt direkt dazu bei, positive Veränderungen anzustoßen.

Tickets unter : <https://events.vereinsticket.de/lcmuehlheim>

